

ABSTRAK

Muhammad Fawaz Marzuqi. NIM: 1420210313. Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus Dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan, Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah. IAIN Kudus 2019.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kepemimpinan Pemberian Bonus Dan Pemberdayaan Karyawan Terhadap Kinerja Karyawan, Studi Kasus Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh kepemimpinan terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh bonus terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Untuk mengetahui pengaruh pemberdayaan karyawan terhadap kinerja karyawan Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*case and field study*), yaitu penelitian yang dilakukan dengan tujuan mempelajari secara insentif latar belakang, status terakhir, dan interaksi lingkungan yang terjadi pada suatu satuan sosial seperti individu, dengan pendekatan penelitian kuantitatif. Jumlah sampel penelitian adalah 42 responden. Metode pengumpulan data dengan menyebarkan angket. Teknik analisis data meliputi uji asumsi klasik, analisis regresi berganda, uji t, uji F dan koefisien determinasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh kepemimpinan pemberian kompensasi dan pemberdayaan karyawan terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($3.011 > 2.024$), artinya semakin besar kepemimpinan yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat. Terdapat pengaruh pemberian bonus terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($2.843 > 2.024$), artinya semakin besar pemberian kompensasi yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat. Terdapat pengaruh pemberdayaan terhadap kinerja karyawan pada Peternakan Ayam Pedaging “Andi ardiyanto” Di Desa Daren Kecamatan Nalumsari Kabupaten Jepara berdasarkan perhitungan t_{hitung} lebih besar dari pada t_{tabel} ($2.639 > 2.024$), artinya semakin besar pemberdayaan yang diterima karyawan, maka kinerja karyawan akan semakin meningkat.

Kata Kunci : *Kepemimpinan, Pemberian Bonus dan Pemberdayaan*